# DIE GEMEINSCHAFT DER BETROFFENEN UND GEGNER DER B15 NEU Wir sind heimatverbunden, vorausschauend und ehrlich



## Pressemitteilung

30. November 2014

((Anzahl Zeichen))

### **B15** neu Planung kommt in Bewegung

Vilsbiburg. Zu zwei Fototerminen mit einem autobahnbreiten 28-Meter-Banner trafen sich Vilsbiburger Autobahngegner an der Vilsbrücke in Wolferding und bei Reichreit oberhalb Haarbach.

Die Aufschrift auf dem Banner: "Kein Bedarf für eine 28 Meter breite Autobahn B15 neu". Die Teilnehmer an der Aktion wollten sich vor Ort eine konkrete Vorstellung über die Nähe zur Wohnbebauung machen, über den Landverbrauch und über die Durchschneidung der Landschaft durch die geplante gelbe Autobahn. Die Vilsbiburger Stadträtin Gisela Floegel informierte über den aktuellen Planungsstand. Nach Monaten des Wartens, in denen die Autobahndirektion alle Anfragen blockiert hatte, gibt es jetzt neue Pläne: für eine Trasse näher an der bestehenden B15.

Wo diese neue Trasse genau verlaufen soll, ob sie weiter autobahnmäßig vierspurig sein wird, inwieweit sie den genehmigten Vorentwurf zwischen Ohu und Geisenhausen einbezieht, das alles soll am 6. Dezember vom Innenministerium in einer Verkehrskonferenz vorgestellt werden. Zu diesem Treffen wurden auch STOP B15 neu-Initiativen eingeladen.

"Gut, dass unser Widerstand mit Bundestagspetition, Mahnfeuern, Scheitlaktion und tausenden Postkarten jetzt im Innenministerium angekommen ist und ein Dialog in Gang kommt", meint Robert Hauer aus Frauenhaarbach. Ob, wie im Mühldorfer Kreistagsbeschluss gefordert, die Dimensionierung auch an das zu erwartende Verkehrsaufkommen angepasst oder ob nur eine neue Trasse vorgelegt – und damit das Problem nur verschoben – wird, wollen die aktiven Bürgerinitiativen genau beobachten.

#### Hinweis für den Verleger

Die Gemeinschaft der Betroffenen und Gegner der B15 neu wurde 1974 gegründet, als die Pläne für die geplante Trasse Regensburg – Rosenheim bekannt wurden. Seitdem haben sich zahlreiche Bürgerinitiativen dem Anliegen zum Stop der B15 neu angeschlossen.

#### **Presseinformation**

der Gemeinschaft der Betroffenen und Gegner der B15 neu und die Bürgerinitiativen Stop B15 neu Gisela Floegel Vorsitzende der Gemeinschaft 84137 Vilsbiburg Telefon 08741 6753

#### Anlagen

((PM\_141127\_B15 neu inBewegung.jpg, BU:))

Mit dem 28-Meter-Banner zeigen die Demonstranten, welche Schneise die geplante gelbe Autobahn hier durch die Landschaft schlagen würde.



Die Gemeinschaft der Betroffenen und Gegner der B15 neu